

APPEL au soutien de projets solidaires.

De nombreux établissements, au moment du carême en particulier ou à d'autres occasions, organisent des actions dont le but est de venir en soutien aux plus démunis. Aussi nous nous permettons de vous contacter car notre association est à la recherche de partenaires pour soutenir des projets dans **le monde de la santé et de l'éducation au Sénégal et en Guinée Conakry.**

Qui sommes-nous ?

Notre association **Solidarité France Sénégal Guinée** a 12 ans. Elle travaille en partenariat avec les **Sœurs Missionnaires de l'Évangile** (ex congrégation des Sœurs de Saint Charles d'Angers). Elle intervient financièrement pour aider les centres de santé et les établissements scolaires dont elles sont responsables au Sénégal et en Guinée.



Nous sommes 4 anciens enseignants de l'Enseignement Catholique et une infirmière, faisant partie de l'association, qui revenons d'Afrique après avoir fait le tour des différents lieux. Nous avons constaté sur place que l'aide apportée, si minime soit-elle, était indispensable pour l'entretien des locaux, le remplacement ou l'achat de matériel : **tables d'accouchement en maternité, livres et matériel pédagogique dans les établissements scolaires, aide aux scolarités pour les familles défavorisées, etc...** Les besoins sont énormes.



Nous possédons différents montages, adaptés aux adultes et aux enfants, montrant les réalités du terrain, les réalisations et les besoins.

Vous pouvez nous contacter pour de plus amples renseignements aux numéros ou adresses mails suivants :

Angers et les environs : Jean-Jacques BEREL 06 04 18 61 27 jjberel@gmail.com

Segré et les environs : Georges et Lucette LARDEUX 06 19 60 40 62 georges.lardeux@orange.fr

Les Mauges : Jean-Paul et Pierrette RETAILLEAU : 06 74 834349 mpretailleau@yahoo.fr

Espérant compter sur votre soutien, veuillez croire à mes respectueux sentiments

Jean-Jacques BEREL

